



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Neubau Saxonia-Franke AG



Der grossflächige Baukörper mit über 10'000 m² Grundfläche präsentiert sich als Komposition aus zwei schlichten Baukörpern, bestehend aus der ausgedehnten, flachen Produktionshalle und dem quer dazu aufgesetzten Bürotrakt. Dieser erhält durch seine markante Ausladung einen schwebenden Ausdruck. Als besonderes Gestaltungselement treten die Fenster der Produktionshalle mit ihren unterschiedlich hohen Schlitzern in Erscheinung.

Die IBG-Leistungen umfassten die Planung, Projektierung, Ausschreibung und Realisierung. Realisiert wurde eine Mittelspannungsanlage, die Verteilanlagen, Stromschienen und Starkstromanlagen. Die Schwachstromanlagen beinhalten ein Bussystem zur Steuerung und Bedienung der Beleuchtung und Jalousien, eine Brandmeldeanlage, eine Einbruchmeldeanlage sowie eine Telefonanlage mit Funkabdeckung in der gesamten Produktion und den Büroräumlichkeiten.

Auftraggeber

Saxonia-Franke AG
Steigstrasse 88355 Aadorf

Ort

Aadorf

Partner

Edwin Kunz Architekt FH SIA –
Winkelriedstrasse 10 – 8580
Amriswil, ph-
baumanagement ag –
Bahnhofplatz 65 – 8500
Frauenfeld

Projektzeitraum

2009 – 2010

Dienstleistung

Netze, Elektroplanung,
Brandschutzplanung